

Primera Carrera "Runeando a Fondo con los Fondos Europeos"

By Cristina San Vicente Renedo
May 25, 2024



El pasado mes de mayo la Autoridad de Gestión de los fondos FSI e IGFV organizó en Maspalomas, una carrera popular, con salida y meta en el faro de Maspalomas, que impulsó dar a conocer a la ciudadanía la existencia de estos fondos, los proyectos que se cofinancian con ellos y su fin, ayudar a mejorar la seguridad de España, cumpliendo así con la reglamentación y los objetivos de la Comisión Europea respecto a la transparencia y visibilidad de la financiación de la UE.

¡¡Te invitamos a ver un resumen de la carrera en este vídeo!

Primera Carrera Runeando a Fondos con los Fondos Europeos

